



御参考

2009年12月1日

JALホノルルマラソン2009に協賛 ～ プラグイン ステラを先導車として提供 ～

富士重工業はJALホノルルマラソン2009*に協賛し、ハワイの美しい自然をイメージしたオリジナルラッピングを施した電気自動車、スバル プラグイン ステラを先導車として提供します。

今年 37 回目を迎えるホノルルマラソンは、ハワイ州オアフ島ホノルル市を舞台に開催されるフルマラソンで、一般と車椅子の2部門があります。アラモアナ公園を出発し、ワイキキビーチ、ダイヤモンドヘッドといった観光名所を通過する42.195kmのコースとなっています。昨年は23,232人が参加し、そのうちの約14,000人が日本人ランナーです。当社は昨年のスバルR1e提供に続き今年も電気自動車による先導を行います。

*2009年12月13日午前5時(現地時間)スタート

多くの一般ランナーが参加する大会に、走行中のCO2排出がゼロである電気自動車を提供することで、スバル プラグイン ステラならびにスバルの環境への取り組みを広く知っていただくことを目的としています。

先導車は、12月11日・12日の二日間、ハワイ・コンベンションセンターで開催されるホノルルマラソン・エキスポに展示します。



スバル プラグイン ステラ